

## **FUNDAMENTOS**

En el mes de septiembre del corriente año, los alumnos de 4° grado de la Escuela Primaria n° 60 "Mineros Rionegrinos" de la localidad de Sierra Grande, obtuvieron con el afiche "Esencial como la vida misma", el Primer Premio del concurso "Minería = Vida, la importancia de los insumos mineros en la vida cotidiana" que fue organizado por la Dirección General de Minería del Ministerio de Producción de esta Provincia, con el apoyo del Consejo Provincial de Educación.

El concurso promovió la reflexión sobre la relación existente entre la actividad minera y los productos derivados de ella que son utilizados en la vida diaria, pero es importante destacar que, además requirió de los alumnos la puesta en marcha del espíritu creativo.

La posibilidad de creación existe en tanto se cuente con un marco que facilite el desarrollo de la libertad. Un sujeto para crear debe ser libre y ejercer la libertad. Ahora bien, la expresión, fruto de la creación no surge de la nada sino que se desprende de experiencias, conocimientos y sentimientos sobre el entorno inmediato, sobre el espacio social que contiene a cualquier sujeto.

La temática del concurso convocante generó en los alumnos un proceso de creación colectiva que rememora la vida y las costumbres de un pueblo minero que se transmiten de generación en generación y que permanecen no sólo arraigadas en la memoria y sentimientos de los pobladores sino que se hallan presentes también en el sentir de aquellos niños que no vivieron el auge de la actividad minera.

Dicha obra no solo representa gráficamente la cultura minera de la localidad, sino también y como producto de ella su fuente de inspiración y motivación que promueve el aprendizaje, la valoración del entorno y la historia local.

La actividad minera que caracteriza a Sierra Grande, no es un hecho histórico que permanece en los recuerdos y que se transmite pasivamente a las nuevas generaciones, muy por el contrario, ha posibilitado el desarrollo de una cultura particular vinculada a una actividad productiva que a pesar de su desaparición, se mantiene vigente como eje articulador donde convergen lazos sociales y sobre todo demuestra la lucha, la persistencia y el orgullo de ser una comunidad minera.



## Legislatura de la Provincia de Río Negro

Esta creación conjunta de los alumnos, sin duda, ha dejado resultados que no se reflejan directamente en la producción final, pero no por ello son menos importantes porque, este trabajo en común, ha fortalecido la comunicación, relaciones profundas y actitudes de cooperación, solidaridad y respeto.

Por ello.

AUTOR: Patricia Romans



## LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés educativo y cultural al mérito obtenido por los alumnos de 4° grado de la Escuela Primaria n° 60 de Sierra Grande con el Primer Premio por el afiche "Esencial como la vida misma", en el concurso "Minería - Vida, la importancia de los insumos mineros en la vida cotidiana" que fue organizado por la Dirección General de Minería del Ministerio de Producción de esta Provincia, con el apoyo del Consejo Provincial de Educación.

Artículo 2°.- De forma.